

Ausschussmitglied Herr Bausch informiert sich über den aktuellen Verhandlungsstand bezüglich der Ankaufsverhandlungen für den Bereich der geplanten, neuen Sportflächen. Darüber hinaus bittet er um eine Stellungnahme zum derzeitigen Sachstand der europaweiten Ausschreibung für den Bereich Merl-Steinbüchel.

Die Verwaltung antwortet, dass das Projekt „Rahmenkonzeption Merl-Steinbüchel“ höchste Priorität besitzt, die Verhandlungen weit gereift sind. Eine erneute Auslegung eines Teilbereiches der Sportflächen wird derzeit als sehr wahrscheinlich angesehen. Hinsichtlich des Sachstands der europaweiten Ausschreibung ist in Anbetracht der Komplexität eine Ausschreibung in mehreren Losen angedacht.